
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Planning des rencontres à domicilePlanning des rencontres à domicilePlanning des rencontres à domicilePlanning des rencontres à domicile    
Du 14 novembre à fin décembre  

« DEGEMER MAT »  
Ludovic CADOUX 
Ce breton de 32 ans né a Loudéac, dans 
le 22, vient de poser son sac et ses 
affaires sur les bords de l’Ilette.  Pour 
des raisons professionnelles, 
sur les conseils d’un collègue de travail 
un « merlu » il rejoint l’Elan foot. 
Supporter des rouges et noirs du stade rennais, il n’a 
pourtant jamais signé de licence, mais lors d’une visite 
du district des Cotes d’Armor dans son collège afin de 
promouvoir l’arbitrage, il va se découvrir une passion.  
Il gardera de bons souvenirs de ses 18 années passées 
sur les terrains de Bretagne et de son club Hemonstoir, 
comme une touche en finale de la Coupe du conseil 
général devant 1400 personnes.  
Comme tout breton, il aime les festivals Interceltiques, le 
fest noz, et aime faire quelques pas de danse bretonne. 
Ludovic, tu vas maintenant découvrir un 
autre district, de nouveaux clubs, une 
nouvelle région et notre muscadet. 
Alors, nous te souhaitons de bonnes 
années parmi nous. 
Chans vat dit ! (bonne chance) 
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Remise des maillots  
Lors de la rencontre de coupe de district contre nos voisins 
de Montbert, les seniors B ont reçu leurs nouveaux maillots 
par la société SARL Jamoneau. 

    
    
    

    

Léandre reçoit 
 son ancien club 
 
  
Le dimanche 4 octobre, les seniors A ont accueilli les loups 
de sainte Flaive en Coupe de l’Atlantique.  
Notre ancien président 
Léandre a fait ses débuts 
dans ce club. Il n’a pas 
reconnu beaucoup de 
joueurs ! 
Peut-être connait-il leur 
père ou leur grand-
mère !! Ce match a 
commencé par la remise 
du nouveau fanion. 

En compétition, il y a toujours un premier et un dernier 
mais l’important est de ne pas être le second de soi 
même.                                                 Luis Fernandez  

Romano 
Nous avons tous été choqués par les graves 
blessures dont tu as été l’objet lors de la 
rencontre contre Château-Thébaud. 
Saches que tout le monde est derrière toi et que tous tes potes 
joueurs, Pascal et le staff senior, tous les dirigeants, tous les 
supporters, tous, n’ont qu’une chose à te dire : que tu te remettes 
complètement et ensuite, tu pourras revenir, plus fort que jamais, 
pour marquer de beaux buts. Bon courage Romano, et à bientôt. 

    

TOUS ENSEMBLE ! 
 
Il ne fait jamais plaisir de recevoir un rappel à 
l’ordre du District sur le comportement et les 
propos déplacés de quelques supporters qui sont 
loin de représenter la majorité des personnes qui 
assistent aux matchs. Alors,  
TOUS ENSEMBLE pour encourager nos joueurs,  
TOUS ENSEMBLE pour soutenir nos équipes, 
TOUS ENSEMBLE pour porter haut les couleurs de notre club, 
Et, 
TOUS ENSEMBLE pour respecter les joueurs adverses, 
TOUS ENSEMBLE pour respecter les arbitres. 
Carton rouge aux quelques individus qui ont eu un comportement 
hors jeu lors de la rencontre des seniors A contre Gétigné. Qu’ils 
se rendent compte que leur attitude nuit à notre club. 

    



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Elan des Sorinières Football Site : http://elanfoot.sorinieres.free.fr    

Pascal bien accueilli. 
    
Ton arrivée à l’Elan foot ? 
« J’ai été bien accueilli, par Christophe 
d’abord qui m’a fourni des indications 
sur le potentiel des joueurs, puis par 
Stéphane et le bureau, avec lesquels 
nous sommes sur la même longueur 
d’ondes. 
Aucun problème depuis le début de 
saison ? 
« Si, mais très peu, il y a eu quelques couacs sur le 
sérieux et le comportement de certains joueurs. Je 
resterai rigoureux dans les entrainements et la 
préparation des matchs. La majorité des joueurs sont 
sympas et comprennent facilement.  
Pas trop d’objectifs pour l’instant ? 
 « Je reste humble par rapport aux résultats de début de 
saison. » 
Le Staff technique ? 
Je regrette le départ de Mickael Comminges pour raisons 
professionnelles. Le mardi, Philippe Cocoual et Pascal 
Renaud m’aident à l’entrainement,  le vendredi c’est 
Dominique Contassot. Dominique et Pascal m’assistent 
également le dimanche, nous nous entendons bien sur le 
fonctionnement. Je n’oublie pas Julien Bardy et Yohann 
Guilbaud qui coachent l’équipe B ainsi que Jérôme Lamis, 
Renaud Baron et Dédé Guilbaud qui accompagnent 
l’équipe C ». 
Responsable de la commission technique, Pascal 
supervise également les U15, U17, U19, catégories dans 
lesquels il a déjà détecté des qualités et un potentiel. 
Les supporters ? 
« Ils suivent, les seniors se sentent soutenus. Les 
supporters attendent quelque chose, on va essayer de ne 
pas les décevoir ». 
Le club dans l’ensemble ? 
« Aucun regret d’être venu, ce club est convivial et très 
sympa avec de bonnes infrastructures »  

 

Editorial 
 

Les Under Quoi ? 
 

Eh bien voilà autre chose : après avoir rabaissé les 
catégories en les appelant moins de 13, moins de 15, 
moins de 17 etc., la fédération a imposé aux districts et 
donc aux petits clubs d’adopter la norme européenne en 
baptisant les catégories : Under_11, Under_13, bon 
puisque dans le parler de tous les jours on dit U-11, U-13 
ça peut encore passer mais... 
 Under pour ceux qui ne le savent pas, mais tous les 
footeux n’ont pas besoin d’une licence en anglais, Under 
cela veut dire en-dessous.. Ce sont peut-être nos dirigeants 
de la FFF qui sont en dessous de tout .. Allez donc 
expliquer à un débutant qu’il est Under 9. 
Alors non, changeons les années de catégorie si 
nécessaire, mais revenons à nos poussins, pupilles, 
minimes, cadets…. Au moins cela ressemble à quelque 
chose et laissons la langue de Shakespeare aux anglais ! 
Kenavo ou Ah Tchiée Faite, mais surtout good bye. 
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Des nouvelles des U9  
(Ex-Débutants) 
 
Ils sont 39 cette année, âgés de 6 à 8 ans, 
pleins d’envie, heureux de se retrouver entre 
copains.  
Quelques changements par rapport à la dernière saison : 
les entraînements ont lieu le mercredi matin de 10h30 à 
12h00. Les plateaux se déroulent maintenant le samedi 
matin de 10h30 à 12h00. Un grand merci aux dirigeants 
(Nicolas Leblé, Claude Priou, Patrick Boisselet, Benjamin 
Courjault, Hervé Dugast, sans oublier Christophe Corbel 
dont l’expérience est très précieuse) et aux parents pour 
leur présence et leur aide. Continuez à venir encourager les 
Débutants pendant les entraînements et les plateaux.  
Date des prochains plateaux : 
 Sorinières (7 nov. et 5 déc.) et Bignon (21 nov.)  

 


